

PUGNY-CHATENOD

Vœux municipaux

«Le cap des 1 000 habitants bientôt franchi»

Samedi soir, la salle polyvalente était pleine de Pugnerains et Pugneraines venus écouter le discours du maire Bruno Crouzevialle, très heureux de pouvoir prononcer ses premiers vœux depuis les élections municipales de 2020. Il a salué la présence de Jean-Guy Massonnat en qualité de maire honoraire après ses 37 ans de mandat à la tête de la commune. La secrétaire principale Sylvie Marie a par ailleurs été honorée lors de cette cérémonie des vœux. Elle a reçu la médaille d'argent du travail pour ses 20 ans de service.

Une cérémonie des vœux très simple au cours de laquelle Bruno Crouzevialle a adressé moult remerciements. A commencer par les personnes qui ont répondu à son invitation, tels, le maire de Grésy-sur-Aix et Conseiller départemental Florian Maître, l'adjudant-chef Céline Birk, commandant de la brigade d'Aix-les-Bains et le lieutenant Florent Magne, pompier à la caserne d'Aix-les-Bains. Remerciements aux personnes investies à ses côtés lors des premières élections «Mais qui n'ont pas souhaité reconduire par la suite leur mandat. En même temps, cela a permis que d'autres Pugnerains s'engagent pour la collectivité. Bienvenue donc à Julien, Eve, Claire, Fabrice, Annick et François qui ont rejoint les diverses commissions



Bruno Crouzevialle lors de son intervention entouré des membres de son conseil.

pour mener à bien les actions engagées» confiait le maire.

Une commune qui a dû être administrée par la préfecture durant 3 mois suite au recours au Conseil d'Etat avant l'organisation de nouvelles élections, conclues par l'élection d'un nouveau conseil municipal «Que j'ai l'honneur et la charge de présider».

Le maire se félicite de diriger une commune qui s'apprête à franchir le cap des 1 000 habitants. Cela aura pour conséquence un ajustement des dotations publiques.

Cet accroissement de la popu-

lation a d'ores et déjà engendré l'ouverture d'une 4ème classe et bientôt d'une 5ème en 2024. Pas moins de 98 élèves fréquentent en effet le groupe scolaire. De Pugny-Chatenod.

Les engagements de campagne s'articulaient aussi autour de la sécurité des axes routiers et de la sobriété énergétique. «L'extinction nocturne de l'éclairage public est en cours de déploiement sur la moitié Est de la commune et 2023 verra la réalisation de la seconde tranche, afin que notre commune, comme celles du Parc des Bauges, respecte ses

engagements envers la biodiversité. Concernant la sécurisation des voiries, les premiers travaux débiteront par la sécurisation du carrefour des Cendres au printemps de cette année».

Bruno Crouzevialle a terminé sa liste de remerciements par une attention particulière auprès des bénévoles des associations et rendez-vous a été pris pour des nombreuses retrouvailles au cours des diverses manifestations qui ne manqueront pas d'égayer la vie des Pugnerains tout au long de l'année.

Michel Foubert



Nombreux ont été les Pugnerains à écouter les vœux du maire.



Sylvie Marie, secrétaire principale a reçu la médaille d'argent du travail pour ses 20 ans de service.